



皆さんと一緒に、できる事を増やして活動できました!!

こどもフェスティバル



2022年10月16日(日)



3年ぶりにスカイホールでこどもフェスティバルが開催されました。コロナ禍のため感染予防と大きな声は出せない状況でしたが、我がスポーツ推進委員協議会はボッチャ体験を行いました。ボッチャをする子ども達の元気で楽しそうな姿が見られて良かったです。※「ボッチャとは…」欧州で生まれたパラリンピックス正式種目。ジャックボール（目標球）と呼ばれる白いボールに、赤・青それぞれ6球ずつのボールを投げ、いかに近づけるかを競い合います。

駿鷹地元行政懇親体育大会スポーツフェスタ



2022年11月19日(土)



亞細亞大学日の出キャンパスで行われたスポーツフェスタに参加しました。ニュースポーツを通じて沢山の人と触れ合いました。羽村市と瑞穂町はラダーゲッターを担当しました。子供も大人も楽しめる素晴らしい時間を過ごすことができました。

※「ラダーゲッターとは?」ニュースポーツのひとつ。

両端にボールのついた紐を投げて、3段のラダー（梯子）のどれかの段に紐を引っ掛け、先に丁度21点を先取した方が勝ち。（上から3点、2点、1点）ただし、21点をオーバーしてしまうとその投てる獲得点は無効となり、その投てる前の得点から再開となる。

新年歩こう会



元旦に、役場からスタートし、六道山周辺を歩く新年歩こう会を開催しました。開会式にはみづほまるが登場し、盛り上げてくれました。

受付会場では、感染対策を徹底して行い、ウォーキング中は密を避けるため、参加者を2つのグループに分け間隔をあけて歩きました。今回は、横田基地からも5名の方の参加があり、国際色豊かな楽しい新年歩こう会になりました。

